
Observation dématérialisée N-24 – 3 août 2024 

Objet : Remarques sur le nouveau PLU 

 

Corps du message : 

Bonjour Madame la Commissaire Enquêteur, 

 je voudrais intervenir pour signaler que je trouve complètement absurde, inapproprié et 

scandaleux de classer un espace boisé, en pleine forêt, en une zone agricole ! Mais où 

est passé le bon sens, où est l'intérêt d'aller abattre des arbres en pleine forêt pour 

y faire pousser des légumes ? Je me réfère aux terrains qui jouxtent le parc de Grima. 

D'autant plus que M. le Maire avait pour intention d'agrandir ce parc.  

J'aimerais aussi vous dire que je suis en parfait accord avec les analyses et arguments 

de l'association Trésor Vert de Grima. J'ai eu connaissance de leurs observations. Je 

trouve leur travail sur ce projet de PLU riche en réflexions et remarques très en 

adéquation avec l'urbanisation et le respect des espaces naturels à protéger. 

 Je sais qu'il faut jongler en permanence mais la priorité n'est pas de toujours 

construire parce que "la machine" pousse à le faire mais de garder la force de résister 

et de sauver le maximum les espaces verts, les arbres, la Nature. Beausoleil a déjà 

beaucoup, beaucoup construit, il faudrait comprendre qu'il y a des limites et quelles ne 

sont pas forcément élastiques et qu'il y a à l'intérieur des gens qui aspirent à vivre 

correctement. 

Je vous remercie infiniment Madame la Commissaire Enquêteur pour votre écoute.  

Avec mes sincères salutations. 

Marco Maccio 
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